
委員 ご意見
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井

委

員

○ 戦略１－１【子育て支援の充実】

・毎日のように新聞を賑わせている、子どもへの虐待。乳幼児の子育てに、なかな

か相談すべき人達もなく、ひとり悩み苦しんだため、最悪の結果にならない為に

も、「あさひキッズコーディネータ」の充実、制度の徹底による告知をお願いした

い。

○ 戦略１－２【子どもへの教育支援】

・小中学生の基礎学力向上のため、放課後のサポート（勉強の指導・カギっ子をな

くす）を充実させる。

・高校生の中途退学は、本人将来のためにも絶対、学校をやめさせない防止策を考

える。
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○ 戦略１－１【子育て支援の充実】

・③「制度の周知・相談機能の充実」について。子育てに関する相談場所は、保健

活動・子育て支援室・助産師会など、大きく３つになっている（プレママサロンで

の配布の黄色の「あさひプレママ情報」に表示）。まず、1ヶ所の相談窓口を設

け、その内容に応じて相談先を振り分けてつなぐシステムの方が、相談しやすくな

いでしょうか。

・何かにつけて「ママ」だけでなく「パパ」も、イベント名等に入れて、パパも

「育児に参加する」のでなく「育児をする」という自覚を少しでも持ってほしいで

す。
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○ 戦略２－２【誰もが暮らしやすいまちづくりの取組】

・高齢者・障がい者にとっても、たいへん住み良い「旭区」のためにも、相談機関

等を広く、末永く周知・徹底をさせる。

【資料８】

令和２年度 旭区運営方針（案）に対する意見票（集約）

≪子育て・やさしさ部会≫

●経営課題１【子育て・教育環境の充実】

●経営課題２【暮らしを守る福祉等の向上】
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○ 戦略３－１【地域コミュニティの活性化促進】

・③「文化芸術によるコミュニティ育成」に関連して。勉強不足で申し訳ありませ

んが、国産木材を活用したベンチの設置のことが、よく理解できません。また、森

林環境譲与税活用事業の説明がほしいです。
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○ 戦略４－１【「ご近助」精神による防災体制の充実】

・旭区民が安心して暮らせるには、今まで以上に「ご近助」活動の周知徹底と、幾

度と頻繁に行う防災訓練と、防災リーダー若手の育成が大事かと思います。

松

本
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○ 戦略４－１【「ご近助」精神による防災体制の充実】

・①「地域防災意識の向上」、②「地域防災力の底上げ」の諸項目について、おお

いに賛成である。毎年、地域活動協議会が中心になって行われている、小学校での

避難所開設訓練には学ぶところが多い。町会単位に行われる防災訓練への参加者

を、もっと増やすための啓発をしたい。

○ 戦略４－２【地域防犯力の強化】

・賛成である。青色パトロール隊の方々や、警察の方々が頑張ってくださっている

のが、よく理解している。旭区の幹線であるやなぎ通りの自転車マナーは少し向上

したが、歩行者は時々、後ろを振り返って注意しなければならない時もある。どん

どん進めてほしい。

【資料８】

令和２年度 旭区運営方針（案）に対する意見票（集約）

≪活力・安全部会≫

●経営課題３【コミュニティの活性化とまちの魅力の創出】

●経営課題４【地域防災力・地域防犯力の強化】


